

FÜR DIE PRESSE

Elegant gekleidet

Die Sparkassen-Bürger-Stiftung unterstützte den Chor
„Collegium Alba“ mit 1.000 Euro für die Anschaffung von
5 Konzertkleidern.

Heidenheim, 05.03.2020

Das Ensemble besteht aus etwa ca. 20 Sängerinnen und
10 Sängern im Alter zwischen 17 und 25 Jahren. Der Chor wurde
2018 aus sechs ehemaligen Mitgliedern des Neuen
Kammerchores Heidenheim gegründet. Für die Konzerte wurden
Konzertkleider angeschafft, was die Sparkassen-Bürger-Stiftung
mit 1.000 Euro unterstützte.

15 Im Oktober war es dann soweit, die Kleider erlebten ihre
Premiere im Rahmen der beiden Konzerte in Königsbronn und
Obermedlingen.

20 „Dem Wunsch nach einer finanziellen Unterstützung sind wir
gerne nachgekommen. Die jungen Musiker widmen sich
anspruchsvoller, alter und neuer A-cappella-Musik, in der
heutigen Zeit eine Seltenheit,“ so Landrat Peter Polta,

1

FÜR DIE PRESSE

25 Vorsitzender des Vorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung,
und Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse
Heidenheim und Mitglied des Vorstands der Sparkassen-Bürger-
Stiftung.



30

Foto: KSK Heidenheim

35 BU v.l.: Landrat Peter Polta, Vorsitzender des Vorstands der Sparkassen-Bürger-
Stiftung, Nico Moser, Lukas Danner (Chor Collegium Alba) und Dieter Steck,
Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Heidenheim und Mitglied des
Vorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung.

2